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記録者

日時・会場

次回の会議日程

令和５年５月２５日（木）　１４時００分から１５時３０分　小会議室

　　・地域、保護者との情報共有。

④主な意見

　　・進学の状況を対前年比で報告頂ければ今後CSとして何かお手伝いができるのではないか。（岡村委員）

　　・会議では書類が多い。ペーパーレス化は進められないか。電子データで共有できる仕組みがないのか（佐伯委員）

⑤会長より

　　・気軽に相談できる雰囲気をつくり、先生への負担を減らす。

　　・外国人との共同社会、東原としての対応

　　整備や授業力の向上を目指したい（校長）

　　 頑張ろうという気持ちの生徒と人との触れ合いが難しい、勉強が難しいと感じる生徒が出てきている。

　　 学校から遠ざかる生徒が出てきているので色々な面で声をかけながらサポートしていきたい。私は子どもの

　　命を守る、安心安全な学校が根底にあると考える。子ども達が学校は楽しい、居心地がいいと思う学校を

　　作っていきたい。そのためには大人側の信頼関係を作れば子ども達にもいい影響を与えると思う。

　　「和顔愛語」、和やかな笑顔と適切な言葉遣いを子ども達、職員に伝えた。これから宜しくお願いします。

➁報告事項（学校支援課より）

　　・開催日程について今年度は、合同開催を含め９回迄とする。

　　・協議会は多様な意見を交換する場である事。そして出された意見を練り上げ、実行に移す為の協議を進める。

　　・保護者や地域住民への情報提供を周知させる。

　　・学校運営協議会は委員が率先して自主的な運営を行う。

➂協議事項

　　・学校運営に関する基本的な方針について、目指す学校像のところで笑顔で楽しいを追加した。言語環境の

会議内容（次第順）

【報告事項】

①校長より（東原の現況）

　　　９０名の新入生を迎え現在２５７名、８クラスでスタートした。各学年とも組織作りを始めている。環境が変わり

傍聴者人数 岡部洋右（学校支援課）

令和5年度　第1回　学校運営協議会会議録

杉並区立東原中学校

石原　力

開催日時 令和５年４月１１日（火曜日）

開催場所 東原中学校 小会議室

出席者（委員）
岩本眞由美（校長）・真下進（会長）・飯田滋(新任）・石原力・大倉光男

岡村猛・佐伯幸四郎・東島信明・前田小百合・吉田.寛子

出席者（学校） 関野純一（副校長）






